

Drucksache für die 07. Sitzung der BVV in der V. WP am 18.05.2017

Antragsteller: Alexander Freitag, Micheal Konrad

Änderungsantrag: Männergesundheitstag

Die Bezirksverordnetenversammlung möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, in 2017 und dann jährlich einen Männergesundheitstag durchzuführen.

Dabei soll die Veranstaltung die im Bezirk erarbeiteten Angebote für Kinder und Jugendliche, Frauen, Migranten/-innen und Senior/innen ergänzen. Für den Gesundheitstag soll das Bezirksamt mit Unterstützer/-innen, Sponsoren/-innen und Multiplikator/-innen zusammenarbeiten und gegebenenfalls mit Bezirken, die ebenfalls einen solchen Tag durchführen, sich absprechen.

Begründung:

In 2016 hat der 1. Männergesundheitstag im Bezirk Mitte stattgefunden.

Auf diesen Erfahrungen soll aufgebaut werden.

Studien zeigen, dass Männer und Frauen sich in Bezug auf Gesundheit und Krankheit deutlich unterscheiden. Dies betrifft neben unterschiedlichen Erkrankungshäufigkeiten vor allem geschlechtsspezifische Unterschiede bei der Wahrnehmung und Kommunikation von Symptomen sowie im gesundheitsrelevanten Verhalten. Eingebettet sind diese Unterschiede in Erwartungen und Anforderungen der unterschiedlichen Rollenkonzepte, mit denen sich Frauen und Männer konfrontiert sehen bzw. in die sie hineinwachsen. Diese Aspekte wurden in Bezug auf die Gesundheit von Männern im Bezirk Mitte betrachtet und diskutiert. Dabei soll nicht explizit auf einzelne Krankheitsbilder oder -risiken eingegangen, sondern erörtert, wie im Bezirk zur Gesundheit von Männern beigetragen werden kann. Die Ergebnisse sollten auf der Homepage des Bezirksamtes veröffentlicht werden.

Vergleiche hierzu auch Drucksache Nr.1754/IV